

Dandim 1310/Bitung Sambangi Gudang Logistik KPU, Tinjau Pelaksanaan Pelipatan Surat Suara Pemilu 2024

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALIS.ID

Jan 5, 2024 - 15:16



Dandim Lerkol Czi Hanif Tupen ST. MIP, Tinjua Penyirtiran dan Pelipatan surat Suara Pemilu 2024 di Gudang logistik KPU Bitung



BITUNG - Dandim 1310/Bitung Letkol Czi. Hanif Tupen ST MIP tinjau tempat pelaksanaan penyortiran dan pelipatan kertas suara Pemilu 2024 di gudang Logistik KPU jalan Horizon Kelurahan Madidir Ure Kecamatan Madidir kota Bitung, Jumat (05/01/2024).

Kehadiran Dandim sebagai bagian dari Forkopimda Kota Bitung yang terundang guna meninjau langsung penyortiran dan pelipatan kertas suara Pemilu 2024, disambut langsung Ketua KPU Kota Bitung Deslie Sumampouw bersama anggota Frangky Takasihaeng, Muhajir La Djanudina dan Yunnoy Servulus Rawung.

Terpantau, Dandim 1310 Bitung, memasuki area mengenakan ID card yang disediakan KPU sembari mendengarkan penjelasan Ketua KPU terkait proses sortir dan logistik yang dilaksanakan guna menjaga bentuk potensi kecurangan.

Seusainya, kepada sejumlah Wartawan Dandim menyampaikan untuk menghindari ada rasa saling curiga atas proses pelipatan surat suara ini mulai kemarin dan hingga hari ini kita menyaksikan pelaksanaan pelipatan kertas surat.

" Kita sama-sama jangan sampai ada saling curiga satu sama lainnya, Semua unsurpun diundang, artinya kita memastikan bahwa semuanya berjalan sesuai dengan yang kita rencanakan," tukasnya.

Lanjut Dandim, Namanya juga manusia, siapa tau ada yang mungkin rusak, ataupun ada yang sobek dan sebagainya, disitulah di sortir dan dilipat.

" Ini hanya tahapan awal, nanti tahapan berikutnya juga tetap dipastikan bahwa betul-betul surat suara yang disiapkan itu memenuhi syarat untuk pelaksanaan

pemilu nanti," tegasnya.

Terkait Netralisasi TNI di Kodim 1310/Bitung dalam perhelatan pemilu 2024. Dandim menegaskan bahwa itu adalah harga mati tak bisa ditawar-tawar.

" Kita satu komando, Jadi kita mengawal, membantu rekan-rekan penyelenggara KPU, dan Bawaslu. Kita mengawal betul-betul pelaksanaan kegiatan pesta demokrasi ini agar dapat berjalan dengan baik," Pungkasnya. (AH)